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Павел Неежмаков 
Руководитель Секретариата КООМЕТ 
ННЦ “Институт метрологии” 
Харьков, Украина 
Телефон: +38 057 700 3423 
e-mail: pavel.neyezhmakov@metrology.kharkov.ua 
 
 
Членам Комитета КООМЕТ 
Председателям структурных органов КООМЕТ 
Представителям региональных метрологических организаций 

 
Уважаемые коллеги! 
 
Информируем Вас об изменении гостиницы для участников 21-го заседания Комитета КООМЕТ и 9-
го заседания Объединенного комитета по эталонам КООМЕТ. 
Принимающей стороной было решено заменить гостиницу Конгресс (три звезды) на гостиницу Ани 
Плаза (четыре звезды). Ранее в данной гостинице проводились работы по реконструкции 
одноместных номеров и только на днях администрация заявила о возможности принять гостей на 
выгодных условиях. Гостиница Ани Плаза более комфортабельная. Незначительная разница в цене 
(специально сниженной для участников наших заседаний) компенсируется более комфортабельными 
условиями проживания и обслуживания. В гостинице будут проходить и заседания. 
 

Категория 
Евро* 

(Конгресс/ 
Ани Плаза) 

Доллар* 
(Конгресс/ 
Ани Плаза) 

Рос. рубль* 
(Конгресс/ 
Ани Плаза) 

Драм 
(Конгресс/ 
Ани Плаза) 

Одноместный стандарт 
(только Конгресс) 66/- 90/- 2 640/- 33 000/- 

Одноместн. премиум 
(только Ани Плаза) -/72 -/99 -/2 880 -/36 000 

Одном. бизнес премиум 
(только Ани Плаза) 

-/96 -/132 -/3 840 -/48 000 

Двухместный 
(только Конгресс) 

88/- 121/- 3 520/- 44 000/- 

Люкс 
(Конгресс / Ани Плаза) 

100/160 137/220 4 000/6 400 50 000/80 000 

   *Стоимость номеров может измениться в зависимости от курса валюты на момент оплаты. 
    В армянской валюте стоимость зафиксирована. 
    Курсы валют по отношению к драму на 22.02.2011: Евро – 499, Долл США – 365, Росс. рубль – 12,5. 
 
Предложение по гостинице Мариотт остается в силе. Гостиница Ани Плаза находится в 10 мин 
ходьбы от гостиницы Мариотт и, по желанию, будет организован трансфер гостей из гостиницы 
Мариотт в гостиницу Ани Плаза. 
Поскольку бронирование номеров осуществляет принимающая сторона, то для тех, кто уже прислал 
заполненные анкеты участников заседания с просьбой забронировать Одноместный стандарт в 
гостинице Конгресс, номера будут перебронированы на Одноместный премиум в гостинице Ани 
Плаза, если Вы согласны с этим предложением. 
В приложении к письму направляем Вам уточненные информационные материалы к заседаниям, а 
также полную информацию по гостинице Ани Плаза. 
 
Приносим свои извинения за предоставленные неудобства. 

 
С уважением, 
 

 
 
 

Павел Неежмаков 
Руководитель Секретариата КООМЕТ  

Харьков 
28.02.2011     №33-11/549 
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Attn COOMET Committee Members 

Chairpersons of COOMET Structural Bodies 
Chairpersons of Regional Metrology Organizations 

 
Dear Colleagues, 
 
I would like to inform you about the change of a hotel for the participants of the 21st meeting of COOMET 
Committee and the 9th meeting of the COOMET Joint Committee for Measurement Standards. 
The host organization decided to replace the Congress Hotel (three stars) by the Ani Plaza Hotel (four stars). 
The Ani Plaza single rooms had been under reconstruction, but the other day the hotel administration 
informed that they would be able to receive guests on good terms. The Ani Plaza Hotel is the more 
comfortable. The small difference in the price (reduced specially for the participants of our meetings) is 
compensated for by better living and service conditions. The hotel will also host the meetings. 
 

Room type 
EUR* 

(Congress /  
Ani Plaza) 

USD* 
(Congress / 
Ani Plaza) 

RUR* 
(Congress / 
Ani Plaza) 

AMD 
(Congress / 
Ani Plaza) 

Single Standard 
(Congress only) 66/- 90/- 2 640/- 33 000/- 

Single Premium 
(Ani Plaza only) -/72 -/99 -/2 880 -/36 000 

Single Business Premium 
(Ani Plaza only) 

-/96 -/132 -/3 840 -/48 000 

Double 
(Congress only) 

88/- 121/- 3 520/- 44 000/- 

Deluxe 
(Congress / Ani Plaza) 

100/160 137/220 4 000/6 400 50 000/80 000 

   *Prices may be changed in accordance with the current day's currency exchange rate. 
     Prices are fixed in the Armenian currency. 
     Currency exchange rates as of 22.02.2011: Euro – 499, USD – 365, RUR – 1,5. 
 
The Marriott Hotel offer is still valid. This hotel is 10 minutes’ walk away from the Ani Plaza Hotel. A 
transfer between the two hotels will be arranged for the guests, if necessary. 
If there are no objections, the host organization will replace the single standard rooms already reserved in the 
Congress Hotel according to the received application forms by single premium rooms in the Ani Plaza Hotel.  
Attached please find the refined information on the meetings as well as the detailed information on the Ani 
Plaza hotel. 
 
I am sorry for this inconvenience. 

 
Sincerely yours, 

 
 
 
 

 
Dr Pavel Neyezhmakov 
Head of COOMET Secretariat 

Kharkov 
28.02.2011     №33-11/549 
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Head of COOMET Secretariat 
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